

Le financement de l'entrepreneuriat féminin a-t-il encore un train de retard ?

Part importante du financement participatif, tour de table moyen plus faible malgré une accélération des levées de fonds... le baromètre de l'entrepreneuriat féminin réalisé par Starther avec KPMG dresse le portrait du financement de l'entrepreneuriat féminin aujourd'hui. Le constat : si la croissance des femmes dans l'écosystème est significatif, de gros efforts restent encore à fournir pour les financer.

Temps de lecture : minute

1 mars 2017

Article écrit par Anais Richardin